
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 
CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICIPIO DE PETROPOLIS. Realizada aos 
trinta dias do mês de março de dois mil e vinte e três, iniciando às 9h20, com a presença 
dos seguintes conselheiros, representantes do Poder Público:  
Luciane Bomtempo,  
Claudia Zanellato,  
Luciana Moraes,  
Mauro Correa,  
Cecília Pinheiro, 
Amanda Vellozo,  
Diana Illiescu,  
Cristiane Nogueira, 
Ramon Mello e  
Carla Maria de Andrade Brito 
E dos Conselheiros representantes da Sociedade Civil: 
Vera Lucia Alves,  
Andreza da Silva Bastos,  
Paulo Henrique Cavalcante,  
José Claudio de Souza Junior,  
Fernanda Ávilla e  
Alessandra Furtado,  
Portanto, perfazendo o número de dezesseis conselheiros, treze com direito a voto, 
quórum válido para deliberações. Estiveram também representadas as seguintes 
entidades cadastradas no CMDCA:  
Afipe,  
AJA,  
Aldeia da Criança,  
Amigos da Mata,  
Amparo,  
APAE,  
Pestalozzi,  
Caminho da Roça,  
CDDH,  
CEI Castelo, 
Comunidade São Jorge,  
CIEE,  
Colégio Santa Catarina,  
Creche Itamarati,  
Creche Nossa Senhora da Glória,  
Creche São Judas,  
Creche Santo Antonio,  
Creche São Francisco,  
CRIJ,  
Família Acolhedora, 
FEPI,  
Gaape,  
Gente Viva,  
Lar de Crianças,  
Lar de Emmanuel 
Lar Santa Catarina, 
LBV  
Meninos Cantores,  
Oblatas,  
Renovar,  
Sadias, 



Sal para Terra,  
São Charbel,  
Somar.  
Terra Santa 
Representou o Conselho Tutelar Distritos, o conselheiro Nenel.  
Estiveram também presentes o Excelentíssimo Senhor Prefeito, Dr. Rubens Bomtempo, 
Marcus São Thiago, Thiago Gibrail e mais oito convidados. 
 
PRIMEIRO ITEM DA PAUTA – VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM E APROVAÇÃO DA ATA 
DA REUNIÃO DE 17/02/23 
Após a verificação do quórum, a Presidente solicitou a aprovação da ata de 17/02/23, 

encaminhada anteriormente para todos por meio eletrônico. Todos aprovaram. Em 

seguida, solicitou a inversão da pauta, iniciando os trabalhos pelo QUARTO ITEM DA 

PAUTA – SEMINÁRIO DO ESPECTRO AUTISTA – CARTILHA MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA PESSOA COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA. 

A Presidente chamou então o Senhor Prefeito, que compareceu à reunião para dar 

uma boa notícia.  

Fazendo uso da palavra o Senhor Prefeito falou de seu compromisso com o CMDCA, 

com as instituições do Terceiro Setor, com a Saúde e anunciou o aumento para 500  

atendimentos no Gaape. 

A Conselheira Adriana de Paula falou sobre o Seminário da Pessoa com Transtorno 

Autista que será realizado pela Secretaria de Educação. 

A Sra. Marcia Loureiro, Presidente do Gaape agradeceu o empenho do governo 

municipal em melhorar as condições de atendimento do Gaape. 

Em seguida foi assinado o Termo de Colaboração entre Prefeitura e Gaape. 

Continuando no ponto de pauta, a Secretaria de Educação fez uma apresentação em 

slides sobre o tema. 

SEGUNDO ITEM DA PAUTA - TRABALHO DAS COMISSÕES 
 
COMISSÃO DE ELEIÇÃO: 
 

 Foi informado a todos que a Câmara Municipal aprovou o projeto de lei do 
Prefeito que cria o terceiro conselho e substituirá as leis existentes sobre o 
Conselho Tutelar. 

 

COMISSÃO DE SELEÇÃO: 

 Foi solicitada a aprovação da plenária para o projeto chancelado Conhecer 
para Transformar III, da Associação Renovar Saúde Criança, no valor de 
R$ 70.039,37, com duração de 10 meses. Todos aprovaram. 

 

COMISSÃO DE CADASTRAMENTO E REGISTRO DE ENTIDADES: 
 

 Foi solicitada a aprovação para renovação do registro do Programa 
Petrópolis da Paz, com validade até 31/05/24. Todos aprovaram. 

 



TERCEIRO ITEM DA PAUTA – APROVAÇÃO DO EDITAL DE ELEIÇÃO DO 

CONSELHO TUTELAR: 

 Foi colocado para aprovação o Edital com as normas para a eleição dos 
novos membros do Conselho Tutelar, eleição essa que acontecerá no dia 
01/10/23. O Edital foi elaborado pela Comissão de Eleição. Todos 
aprovaram. 

 

 
QUINTO ITEM DA PAUTA – INFORMES: 

 O Vice-Presidente informou sobre o balanço da última Bauernfest, no 
que se refere às barracas cedidas ao CMDCA. Foi perguntado se mais 
alguma instituição desejava fazer parte da exploração das barracas na 
festa de 2023. Não houve interesse de nenhuma das instituições 
presentes, sendo assim, participarão da Bauernfest 2023,as mesmas 
instituições que participaram em 2022, sendo elas: Fundação Princesa 
Isabel, Lar Santa Catarina, Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais – APAE, Associação Jovens em Ação – AJA, Associação 
Renovar Saúde Criança, Sociedade Ademir Damaceno e Comunidade 
São Jorge. 

 

E, por não haver mais nada a tratar, a Presidente encerrou a reunião às 10h45. 

 

 

Luciane Bomtempo 

Presidente 

 

Jose Claudio de Souza Junior 

Vice-Presidente 

 

Neusa Fernandes Pereira 

Secretária 


